
Medienmitteilung

St.Gallen, 29. April 2022

SGKB im «Bilanz»-Rating 2022 zweifach ausgezeichnet

Die St.Galler Kantonalbank wird vom Wirtschaftsmagazin «Bilanz» erneut als eine der führenden Schweizer Banken ausgezeichnet. Die Anerkennung von neutraler und renommierter Seite bestätigt die hohe Qualität und Kompetenz der SGKB im Anlagegeschäft.

Das dritte Jahr in Folge belegt die St.Galler Kantonalbank im Private-Banking-Rating der «Bilanz» eine Spitzenposition: Bei der verdeckten Prüfung erreichte die SGKB unter allen getesteten Regionalbanken den zweiten Platz und wurde aufgrund ihrer wiederholt ausgezeichneten Leistung zum «langjährigen Qualitätsleader» gekürt. Das Private-Banking-Rating des renommierten Wirtschaftsmagazins zählt zu den meistbeachteten Qualitätstests in der Schweizer Bankenlandschaft.

Anerkennung für höchste Qualität

Die unabhängige Fachjury der «Bilanz» unter der Leitung des Finanzprofessors Thorsten Hens anerkennt mit der zweifachen Auszeichnung, dass sich die St.Galler Kantonalbank mit ihrer massgeschneiderten Vermögensverwaltung seit Jahren von den Mitbewerbern differenziert. «Wir haben uns zum Ziel gesetzt, für unsere Kundinnen und Kunden Spitzenleistungen zu bieten. Dass wir nun zum langjährigen Qualitätsleader und zum wiederholten Mal zu den besten Schweizer Regionalbanken zählen, bestätigt unseren hohen Qualitätsanspruch», sagt Hanspeter Wohlwend, Leiter Private Banking und Mitglied der Geschäftsleitung.

Expertise aus einer Hand

Überzeugt hat die St.Galler Kantonalbank mit einer Lösung zu einem attraktiven Preis-Leistungs-Verhältnis, die auf die persönlichen Bedürfnisse des Kunden zugeschnitten wurde. Entwickelt wurde die Finanzierungs- und Anlagelösung von einem interdisziplinären Team aus Fachleuten der St.Galler Kantonalbank. Das Private Banking der SGKB vereint typische St. Galler Tugenden wie Nähe, Leistungswillen und Sorgfalt mit der internationalen Expertise der Finanzmetropole Zürich, wo Fachleute im Investment Center wirken.

Kontakt für Medien:

Jolanda Meyer
Medienstelle
071 231 32 18
jolanda.meyer@sgkb.ch
Twitter: [@sgkb_news](https://twitter.com/sgkb_news)

Die **St.Galler Kantonalbank AG (SGKB)** wurde 1868 gegründet und ist seit 2001 an der SIX Swiss Exchange kotiert. Der Kanton St. Gallen hält als Mehrheitsaktionär 51% des Aktienkapitals. In ihrem Heimmarkt in den Kantonen St. Gallen und Appenzell Ausserrhodens bietet sie die gesamte Palette von Finanzdienstleistungen an. Die übrige Deutschschweiz wird aktiv in den Segmenten Private Banking und Firmenkunden aus Zürich sowie der Markt Deutschland über die Tochtergesellschaft SGKB Deutschland bearbeitet. Darüber hinaus übernimmt die St.Galler Kantonalbank als Arbeitgeberin, Steuerzahlerin und Sponsoringpartnerin Verantwortung für die wirtschaftliche, soziale und kulturelle Entwicklung der Region. Das Stammhaus verfügt über Staatsgarantie sowie ein Aa1/P-1 Deposit Rating (Rating für Kundeneinlagen) und ein Aa2 Senior Unsecured Debt Rating (Rating für Obligationenanleihen) von Moody's. Weitere Informationen: www.sgkb.ch (Über uns)